



DOSSIER DE PRENSA

19 DE DICIEMBRE DE 2007

**DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA**

Tlf.: 956 84 61 73 Fax.: 956 84 02 00

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

Provincia

BAJO GUALDALQUIVIR

La comarca lleva su turismo ecuestre a Francia

La Mancomunidad participa en el Salón del Caballo de París

F. Javier Franco / SANLÚCAR

La Mancomunidad de Municipios del Bajo Guadalquivir ha estado representada en el Salón del Caballo de París como una actividad más de su "misión de estudios del proyecto Pegaso", una iniciativa internacional que tiene como objetivo "desarrollar el turismo ecuestre y la promoción conjunta del patrimonio ligado al caballo en el Espacio Atlántico Europeo", con la participación de entidades "de gran tradición equina" de España, Inglaterra, Irlanda y Portugal.

La institución que agrupa a siete localidades sevillanas y a las gaditanas de Sanlúcar, Rota, Chipiona y Trebujena ha realizado un balance positivo de su asistencia a este evento, que ha calificado como "una de las más importantes manifestaciones de turismo ecuestre en el ámbito internacional". En este sentido, ha asegurado que la presencia de responsables de la comarca a tal acontecimiento "ha permitido a la Mancomunidad mantener importantes contactos con las instituciones ecuestres más representativas del país galo, como la Federación Francesa de Equitación o la Federación Internacional de Turismo Ecuestre, cuyo presidente, Hervé Delambre, se prestó a presentar la oferta ecuestre del Bajo Guadalquivir a las más destacadas autoridades en mate-



Una carrera de la pasada Semana Hípica de Sanlúcar.

ria ecuestre de aquellas regiones francesas en las que este tipo de turismo es uno de los sectores más relevantes para el desarrollo económico y social". La entidad ha agregado que "operadores y organizadores de turismo ecuestre de nivel mundial recibieron de primera mano amplia información sobre las grandes posibilidades de establecer rutas turísticas a caballo a lo largo del territorio del Bajo Guadalquivir".

La entidad que preside el alcalde de Los Palacios, Antonio Maestre, ha subrayado igualmente el acuer-

do alcanzado con Jaime Axel Ruiz, director de la Oficina Española de Turismo en París, de incluir la comarca en "los viajes promocionales de 2008 organizados por dicha oficina tanto para periodistas como para agentes de viajes especializados en el sector ecuestre". Las autoridades de la Mancomunidad también se entrevistaron con la ex ministra gala Nicole Ameline, "con vistas a la realización de programas conjuntos de cooperación entre regiones francesas y el Bajo Guadalquivir para el desarrollo del turismo ecuestre".

SANLÚCAR

Próximas sesiones de apoyo psicológico a mujeres

El Ayuntamiento pone en marcha grupos de autoayuda con el respaldo de la Junta

F.J.F. / SANLÚCAR

La directora provincial del Instituto Andaluz de la Mujer (IAM), Dolores Virués, y la concejala de Igualdad, Milagrosa Gordillo, difundieron ayer la próxima puesta en marcha de grupos de autoayuda en la ciudad.

Tanto Virués como Gordillo subrayaron que el Centro Municipal de la Mujer ya dispone de un servicio de atención psicológica con el respaldo del IAM, pero incorpora por primera vez dichas terapias colectivas. Las situaciones concretas de las personas con problemas que acuden al Ayuntamiento para pedir su apoyo serán valoradas técnicamente para determinar la conveniencia de ser integradas en grupos de atención psicológica, en todo caso con "una privacidad absoluta". Además, el Consistorio convocará sesiones informativas encaminadas a explicar las características y los objetivos de esta iniciativa. Virués destacó la labor de difusión que suelen desarrollar las asociaciones femeninas locales sobre la existencia de estos servicios.

SANLÚCAR

Nuevas acciones formativas y laborales en la ciudad

Una escuela taller se centrará en el sector ecuestre y un taller en el arte cofrade

F.J.F. / SANLÚCAR

La Mancomunidad de Municipios del Bajo Guadalquivir y el Ayuntamiento promueven la escuela taller Equus, que consta de tres módulos -guarnicionería, herrador de caballos y cuidados auxiliares en ganado equino-, y el taller de empleo Oropel, sobre talla de madera y orfebrería en el ámbito del arte cofrade.

Cada una de ambas acciones formativas y laborales está dirigida a 30 jóvenes parados. Los interesados han de informarse en las oficinas del Servicio Andaluz de Empleo (SAE), radicadas junto al cementerio de la localidad. El propio SAE financia tales iniciativas con el Fondo Social Europeo, siendo el coste total de casi 1,4 millones de euros. La alcaldesa, Irene García, y la delegada municipal de Formación y Empleo, Milagrosa Gordillo, han agradecido a la Sociedad de Carreras de Caballos y al Consejo Arciprestal de la Unión de Hermandades y Cofradías su colaboración activa en el desarrollo de la escuela taller y el taller de empleo respectivamente.

En breve

SANLÚCAR

Satisfacción vecinal por las obras de El Almendral

El colectivo vecinal de la barriada El Almendral ha expresado su "satisfacción" por la evolución de las obras de construcción de las nuevas viviendas. Su portavoz, Manuel Rodríguez, en el primer término de la fotografía participando en la colocación simbólica de la primera piedra de la segunda fase del proyecto el pasado martes, destacó el cumplimiento de los plazos de ejecución fijados por la Junta de Andalucía con la colaboración del Ayuntamiento, así como la "calidad" de las futuras viviendas, "que serán de ladrillos, no de pladur como las anteriores". Adelantó la pretensión de los vecinos organizados de promover labores de sensibilización ciudadana que "conviertan El Almendral en un ejemplo para las demás barriadas de Sanlúcar". F.J.F.



ROTA

Tráfico y Salud ponen en marcha la campaña 'No sin mi casco'

Utilizar el casco puede salvarnos la vida. Por ello, el lema de la nueva campaña de concienciación para evitar accidentes o aminorar las consecuencias del mismo, es el de *No sin mi casco*. Con él, se quiere llamar la atención de los más jóvenes para que usen el casco no como un quita multas, sino como un elemento que en determinadas ocasiones nos puede salvar la vida. Con este objetivo, se está desarrollando durante esta semana unas jornadas en distintos institutos y centros educativos en la que se exponen casos reales de accidentes. H.R.

SANLÚCAR

El Ayuntamiento tramitará las ayudas sobre vivienda

El Gobierno local ha informado que la Delegación Municipal de Juventud prestará servicios a los interesados en ser beneficiarios de las nuevas ayudas económicas estatales relacionadas con el acceso a la vivienda a partir de enero. Por otro lado, ha pedido a las asociaciones juveniles que "legalicen" su situación para poder solicitar subvenciones al Instituto Andaluz de la Juventud. F.J.F.

VEJER

El PSOE celebra unas jornadas de formación para sus afiliados

La Casa del Pueblo acogerá el próximo sábado 22 de diciembre, a partir de las diez de la noche, una jornada de formación dirigida a los afiliados y simpatizantes del PSOE, así como al público en general. En esta ocasión el tema a tratar será el de "la protección medioambiental y la sostenibilidad de nuestro litoral". Antonio Fernando Morillo presentará la jornada. J.M.R.

ORIENTACIÓN La Delegación ayudará a los comerciantes a solicitar estas ayudas

Fomento tramitará las subvenciones de Comercio

Las subvenciones podrán tramitarse durante el próximo mes de enero

OLGA PRADOS
ROTA

Desde la Delegación de Fomento Económico que dirige la teniente de alcalde María del Carmen Laynez Bernal, se quiere informar acerca de convocatoria realizada por la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte, para distintos programas de subvenciones en materia de comercio. Desde esta oficina municipal se facilita a los profesionales del comercio la tramitación de estas ayudas que afectan a la promoción comercial, o a la modernización de pequeñas y medianas empresas. Así, las personas interesadas en algunas de las convocatorias podrán recibir cuanta información estimen oportuna así como recoger la solicitud y documentación necesaria en la Oficina de Fomento Económico del Ayuntamiento o consultando en el centro virtual municipal www.aytorota.es.

La convocatoria y el plazo para la presentación de solicitudes para poder acogerse a algunos de los Programas en el presente año, se extiende desde el 1 hasta el 31 de enero. Así, en el apartado relacionado con la promoción comercial, las ayudas se destinan a empresas productoras, agrupaciones de empresas o consorcios de exportación de PYMES y asociaciones de empresa sin ánimo de lucro que integren a un mismo sector productivo.

Las ventajas que se ofrecen se concretan en ayudas para participación en ferias, certámenes comerciales, demostraciones o conferencias; lanzamientos de nuevos productos en un nuevo mercado; inserción en revistas especializadas, páginas publicitarias en internet, realización de estudios de mercado, diseño de logotipos y envases, o gastos de registro de patentes y marcas comerciales. Puede ser subvencionable hasta un máximo de un 50% del proyecto, llegando a un máximo de un 60% en caso de asociaciones, agrupaciones y consorcios. Otra de las convocatorias de las que ha informado la Oficina de Fomento se centra en la modernización de las pequeñas y me-

dianas empresas comerciales y la implantación de sistemas de calidad. A esta convocatoria podrán acogerse aquellas pequeñas y medianas empresas comerciales inscritas en el Registro de Comerciantes y Actividades Comerciales de la Junta de Andalucía y con al menos dos años de antigüedad.

La subvención será como máximo del 50% de las inversiones para la adquisición de equipos y programas informáticos y conexión a internet, diseño e implan-

tación de sistemas de venta por comercio electrónico, ampliación y reforma de la superficie de venta y almacenamiento así como la renovación del equipamiento y mobiliario comercial, apertura de nuevos centros en grandes establecimientos comerciales.

Los proyectos deberán ser viables y no podrán estar iniciados antes de la fecha de presentación de la solicitud de ayuda, las inversiones tendrán que mantenerse al menos durante cinco años.

De la misma forma, Fomento también da detalles de la convocatoria que ayuda al sector comercial en la modernización y fomento de la artesanía. En esta línea de subvención, las beneficiarias son las empresas artesanas y las asociaciones y federaciones de artesanos sin ánimo de lucro.

El importe de la ayuda no podrá exceder del 50 por ciento de la inversión prevista para la modernización del taller; promoción comercial: inserción en catálogos, diseño de páginas publicitarias en internet, publicidad en revistas especializadas, participación en ferias comerciales; perfeccionamiento profesional mediante la inscripción y asistencia a programas formativos.



María del Carmen Laynez.

FOMENTO

Próxima convocatoria de ayudas en el Plan 'Más Autónomo'

INFORMACIÓN
ROTA

La delegación de Fomento del Ayuntamiento de Rota, representada por la teniente de alcalde delegada del área, María del Carmen Laynez Bernal, junto a la Unidad Territorial de Empleo y Desarrollo Local y Tecnológico del Bajo Guadalquivir (UTEDLT) ha dado a conocer la próxima convocatoria de subvenciones para los autónomos realizada por la Consejería de Empleo.

Los beneficiarios de estas ayudas serán todos aquellos desempleados que tengan previsto iniciar una actividad empresarial como autónomo o bien que ya la hayan iniciado. Además, los aspirantes a estas subvenciones deberán cumplir las condiciones detalladas en la normativa reguladora. La convocatoria distingue tres medidas: el ticket, la financiación y ayudas a la contratación de servicios externos de gestión y asesoramiento, con las que se puede alcanzar hasta los 16.005 euros.

Para aquellos autónomos ya constituidos, el Plan Más Autónomo contempla medidas que permitan consolidar sus negocios, mediante el apoyo a la obtención de créditos bonificados hasta 6 puntos, préstamos sin aval o ayudas a la primera contratación de hasta 5.000 euros. El plazo de presentación estará abierto durante el próximo mes de enero para todos aquellos emprendedores que tengan previsto comenzar la actividad durante los cuatro primeros meses del año y para aquellos empresarios que necesiten financiación para la consolidación de su negocio. Las personas interesadas en poder beneficiarse de estas ayudas podrán recibir cuanta información estimen oportuna así como recoger la solicitud y documentación necesaria en la Oficina de Fomento Económico del Ayuntamiento situada en la Plaza de España nº2 Edif. García Sánchez 1ª planta, en el teléfono 956829113 o bien consultando el Centro Virtual Municipal (www.aytorota.es).

Entre los objetivos generales del Plan Más Autónomo se encuentran el fomentar el empleo a través del autoempleo individual mediante el inicio de una actividad económica, así como consolidar a quienes ya ejercen una actividad económica mediante su trabajo por cuenta propia, y potenciar así el conocimiento del trabajo autónomo por parte de la sociedad, fomentando el asociacionismo entre los trabajadores y trabajadoras autónomas y apoyando a las organizaciones que los representan.

COMERCIO Pueden alcanzar el 75% del coste

Este mes acaba el plazo para las ayudas del mobiliario de hostelería

INFORMACIÓN
ROTA

Desde la Delegación municipal de Comercio se recuerda a los empresarios interesados que el próximo 31 de diciembre concluirá el plazo para poder acceder a las ayudas que convoca el Ayuntamiento de Rota a través de la Delegación de Comercio para la mejora del mobiliario exterior de los establecimientos hosteleros. De esta forma, desde Comercio se ha querido hacer un nuevo llamamiento a todos los interesados que quieran beneficiarse de esta línea de subvenciones con las que se pretende ofrecer a los establecimientos hosteleros facilidades a la hora de mejorar el aspecto estético de sus terrazas y veladores, ya que con estos aporta calidad al servicio, embellece el aspecto de nuestras calles y repercute en el propio desarrollo turístico y económico de la Villa.

Las bases reguladoras para la concesión de ayudas a empresas para la adquisición de mobiliario de veladores y terrazas en establecimientos hosteleros de la localidad, que ya fueron publicadas en el Boletín Oficial de la Provin-

cia de Cádiz, contemplan como objeto de subvención el mobiliario exterior, es decir, mesas, sillas, veladores, toldos, sombrillas, jardineras, mamparas y demás elementos decorativos o similares. El importe a subvencionar será el resultante de una baremación, pudiéndose alcanzar hasta el 75 por ciento del valor del coste del mobiliario que se adquiera, con un importe máximo a subvencionar de 2.000 euros y una inversión mínima de 1.000 euros.

A esta línea de subvención pueden acogerse todos aquellos hosteleros y restauradores que cumplan los requisitos, tengan su domicilio social en Rota y cuyo negocio esté ubicado en la zona comprendida entre la avenida Cruceiro Baleares, plaza del Triunfo, avenida San Fernando, avenida de la Marina, avenida de la Diputación hasta la altura de la avenida de la Paz y los paseos marítimos, excluyéndose la avenida San Juan de Puerto Rico y la zona del puerto deportivo-pesquero. Asimismo los solicitantes han de estar al corriente de cumplimiento de sus obligaciones fiscales, y no cumplir constancia alguna de exclusión.



Horario matinal para disfrutar

Esta semana, la Plaza de la Navidad abrirá de forma excepcional en horario matinal, con motivo de las visitas de escolares en horario lectivo a los Belenes situados en el centro de la localidad. Así, los colegios podrán también incluir en estas visitas su paso por esta Plaza, que ha registrado un gran éxito de participación desde su apertura.

MEDIO AMBIENTE La responsable provincial, Gema Araujo, se reunió ayer con los voluntarios

Aprobados siete proyectos de voluntariado ambiental

Cuatro de ellos están relacionados con los parques naturales Bahía de Cádiz y La Breña

Colectivos de Jerez y Rota copan el resto de subvenciones previstas por Medio Ambiente

J. M. ROMERO
CÁDIZ

La Delegación Provincial de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía ha dado el visto bueno a los programas de voluntariado ambiental que se desarrollarán en los próximos meses en la provincia gaditana a través de los diferentes colectivos que han ofertado programas a la Administración autonómica.

En total, según explicó la responsable provincial de Medio Ambiente, Gema Araujo, han sido trece los programas que se han presentado y un total de siete los seleccionados, que recibirán subvenciones por un valor total de 17.000 euros.

De las siete subvenciones concedidas, dos tiene como destino entidades con proyectos vinculados al Parque Natural Bahía de Cádiz. Así, la Asociación UCA Solidaria de Puerto Real obtiene una subvención de algo más de 2.600 euros para continuar con la adecuación y puesta en valor del Pinar de la Algaida (a desarrollar entre octubre de 2007 y junio de 2008); mientras que la Asociación Murex de San Fernando recibe una subvención de 3.100 euros para el estudio de las poblaciones existentes de camaleón y el desarrollo de campañas de concienciación ciudadana para la preservación de esta especie en peligro de extinción.

Colectivos del entorno del litoral barbateño y del Parque Natural de La Breña también han recibido subvenciones. Por un lado, la Agrupación de Voluntariado Medioambiental Trafalgar ha recibido una subvención de 1.800 euros para ofrecer servicio de información de La Breña y Marismas de Barbate a usuarios y visitantes, y una segunda subvención de 2.700 euros para la formación y dotación de material para prestación de primeros auxilios a cetáceos y tortugas marinas varadas en el litoral.

En Jerez, la Sociedad Gaditana de Historia Natural, recibe una subvención de 3.100 euros para la conservación de especies de fauna silvestre a través de la crianza a mano en el Zoológico de Jerez. En la misma localidad, el Grupo Cultural y Medioambiental Alhucema, recibe otra subvención de 2.114 euros para informar de la presencia de residuos de origen marino y sensibilizar para la defensa de los valores litorales.



Gema Araujo se reunió con los colectivos

En su alocución a los representantes de los colectivos de voluntariado que recibirán las subvenciones para el desarrollo de sus programas, la delegada provincial Gema Araujo destacó que el voluntario "es el alma del

medio ambiente" y su implicación "es directa tanto en el conocimiento y la prevención como en la corrección de problemas ambientales". Asimismo, Araujo destacó el "compromiso personal" de cada voluntario.

Finalmente, la Fundación Municipal de Agricultura y Medio Ambiente de Rota recibirá una subvención de 2.300 euros para el desarrollo de una campaña de captación de personas de cara a la creación de un voluntariado local.

FINALIDAD DE LAS SUBVENCIONES
Como explicó la propia delegada provincial, la finalidad de estas subvenciones es promover el desarrollo de proyectos locales de

voluntariado ambiental en Andalucía, con el objetivo de colaborar en la conservación de los recursos naturales, el mantenimiento de la calidad ambiental y la promoción de la sostenibilidad en el entorno próximo de las entidades que los desarrollan, a través de acciones directas sobre el entorno próximo físico y social, desarrollados por voluntarios ambientales de manera libre, altruista y sin ánimo de lucro y coordinadas por entidades sociales con el

objeto de mejorar y proteger aquel entorno.

La dotación presupuestaria máxima por proyecto es de 4.000 euros y se centran en la realización de tareas de conservación del litoral, medio ambiente urbano, defensa del medio forestal, espacios naturales y conservación de la biodiversidad.

AGRADECIMIENTO INSTITUCIONAL

El delegado del Gobierno andaluz en Cádiz, José Antonio Gómez Perinián, agradeció a las organizaciones de voluntariado ambiental "desde el convencimiento personal" por el "papel tan fundamental" que desarrollan en la preservación de los valores ambientales; y aseguró que "sin la presión" de la ciudadanía no hubiera sido posible, por ejemplo, el cambio de actitud en materia medioambiental de países como Estados Unidos en la Cumbre que tiene lugar en Malí.

Gómez Perinián destacó la importancia de los "pequeños trabajos" pero "importantes" que llevan a cabo los colectivos bajo los programas de voluntariado así como la intervención de la Universidad de Cádiz en este tipo de cometidos.

"Yo no sé qué hacen las demás universidades, pero la de Cádiz hace mucho", indicó el portavoz del Gobierno andaluz en Cádiz, explicando que la comunidad universitaria gaditana "tiene un importante compromiso con el medio ambiente y eso hay que destacarlo".

HISTORIA DEL VOLUNTARIADO EN CÁDIZ

Más de veinte mil voluntarios y más de mil proyectos en trece años

Históricamente asociaciones, grupos y personas han aportado su esfuerzo voluntario en cuestiones tan diversas como la conservación de los espacios naturales, la protección de la biodiversidad, la mejora del medio urbano...

En 1995 la Consejería de Medio Ambiente, en colaboración con diversas entidades sociales, pone en marcha el Programa de Voluntariado Ambiental de Andalucía, con la intención de contar con una iniciativa estructurada de apoyo al desarrollo de actividades de voluntariado ambiental en nuestra comunidad. En estos trece años más de 37.000

personas han participado en algunas de las actividades promovidas desde este programa: proyectos locales de voluntariado ambiental, campos de voluntariado ambiental, red de voluntarios ambientales en el litoral andaluz, redes de voluntariado en espacios naturales protegidos... Durante estos trece años alrededor de 20.100 voluntarios y voluntarias han colaborado en los 1.003 proyectos puestos en marcha en su entorno local y liderados por asociaciones de todo tipo, en el marco de una orden que establece las bases reguladoras para la concesión de subvenciones para la realización de proyectos locales.

UNIVERSIDAD

El Consejo Social aprueba el presupuesto para 2008

INFORMACIÓN
CÁDIZ

El Consejo Social de la Universidad de Cádiz (UCA) se reunió en la mañana de ayer para celebrar su última sesión plenaria del año. En la reunión, que ha contado con la presencia del rector de la UCA, Diego Sales, y del presidente del Consejo Social, Manuel Morón, se ha presentado la propuesta a la convocatoria del Premio del Foro de Consejos Sociales de Andalucía a la implicación social con las empresas en Andalucía.

Además, se han aprobado los presupuestos de la UCA para el próximo ejercicio 2008, que supera los 152 millones de euros y que supone un incremento del 7,64 por ciento respecto al año anterior, que presenta un equilibrio total entre ingresos y gastos y que ya fue aprobado, en primera instancia, el viernes pasado durante la reunión del Consejo de Gobierno de la Universidad de Cádiz.

De esta forma, el Consejo Social de la UCA ha dado hoy el visto bueno a su propuesta de candidatos al Premio del Foro de Consejos Sociales de Andalucía a la implicación social con las empresas en Andalucía, entre los que se encuentran la Dirección General de Servicios de Acción Social y Solidaria de la UCA, el Aula de Mayores de las universidades, además de los Círculos de Innovación y Tecnología de la UCA y la empresa Airbus.

LA DECISIÓN, DEL FORO

A partir de ahora, será el foro de los Consejos Sociales de las Universidades Públicas de Andalucía quien adopte la decisión definitiva una vez recibidas todas las propuestas de los Consejos Sociales de las universidades andaluzas.

Durante la sesión de ayer se aprobaron las propuestas de las modificaciones presupuestarias correspondientes al ejercicio de 2007, así como el presupuesto de la UCA para 2008, una vez recibido el visto bueno del Consejo de Gobierno en su reunión del pasado viernes.

Por otra parte, el Consejo Social de la UCA ha dado el visto bueno a la propuesta de Programas Oficiales de Posgrado y Máster que se prevé implantar en la Universidad de Cádiz a lo largo del curso 2008-09.

SUBVENCIONES

Por último, este órgano universitario ha analizado las ayudas y subvenciones tramitadas por la Secretaría General del Consejo Social, así como la propuesta de encomienda de gestión a la Fundación Universidad Empresa de la provincia de Cádiz (FUECA) en el desarrollo de proyectos.

ROTA

El Consistorio saca a licitación las obras de la avenida San Juan de Puerto Rico

El proyecto supone una inversión que supera los 1,2 millones de euros

P. ALÁEZ ROTA

El Consistorio ha sacado a licitación las obras de la avenida San Juan de Puerto Rico. Así lo anunció el portavoz municipal, Eva Corrales, quien explicó que el equipo de Gobierno ha dado luz verde a la propuesta presentada por el teniente de alcalde delegado de Medio Ambiente para la adjudicación de la intervención conjunta de la reparación de la canalización de desagüe en su tramo paralelo al Paseo Marítimo del Rompidillo por la Avenida San Juan de Puerto Rico y en el tramo intermareal, así como de las obras de construcción del paseo peatonal y la remodelación desde el espigón del muelle al acceso actual del Paseo Marítimo del Rompidillo.

Corrales explicó que desde la anterior legislatura el equipo de Gobierno ha estado trabajando para intentar conseguir financiación «para ampliar el tubo del emisario que se encuentra en el de San Juan de Puerto Rico, y

evitar que en caso de mareas bajas y en verano el tubo, que transcurre paralelo a la escollera que divide la citada avenida con la plaza de los 4 vientos, saliese a la vista.

«Además, el tubo, que no se encuentra en buenas condiciones, tiene unas dimensiones muy cortas de manera que no se aleja suficientemente de la playa, por lo que las obras que se adjudican incluyen la sustitución del citado tubo y la ampliación de la canalización que lleva hasta el mar aguas pluviales», manifestó el portavoz municipal quien recalcó que «Rota no tiene vertidos de aguas fecales al mar».

Según señaló Eva Corrales, «lo que se garantiza con esta obra es que no se produzcan roturas, al mismo tiempo que se aleja la salida de estas aguas pluviales de la playa, ya que en ciertas ocasiones, sobre todo con las primeras lluvias pueden aparecer residuos que los ciudadanos tiran a las alcantarillas».

Además, el proyecto incluye



Se sustituirá el tubo de aguas pluviales del Rompidillo. / PAULA ALÁEZ

las obras de ampliación del acerado en la playa del Rompidillo con el fin de amortiguar la curva de San Juan de Puerto Rico. «Con esta actuación se va a permitir que el paseo peatonal sea más amplio y la creación de nue-

vos aparcamientos», añadió Corrales.

El coste total de este proyecto que se ha sacado a licitación corre a cargo íntegramente del Ayuntamiento y alcanza 1,2 millones de euros.

SANLÚCAR

El Centro de la Mujer contará con grupos de autoayuda

LA VOZ SANLÚCAR

La localidad contará con grupos de autoayuda en el Centro de la Mujer gracias a una iniciativa del Instituto Andaluz que ofrece atención psicológica a las demandantes que lo precisen. Así lo anunciaron ayer la delegada de Igualdad, Milagrosa Gordillo, y la directora del Instituto Andaluz de la Mujer, Dolores Virués, quienes recalcaron que estos grupos tienen una privacidad absoluta, «por lo que nadie, excepto las personas que forman ese grupo pueden saber que una mujer asiste a estas sesiones de autoayuda».

La directora del IAM destacó que «es la primera vez que se pone en marcha una iniciativa así en el Ayuntamiento de Sanlúcar y afirmó que el Instituto de la Mujer aporta al Centro de Sanlúcar anualmente 75.000 euros sólo en mantenimiento del mismo, sin contar con programas especiales que se ponen en marcha desde el propio instituto y 245.000 euros aproximadamente en programas de empleo en la provincia.

CONTUNDENTE HASTA EN EL PRECIO.

NUEVO HUMMER H3. DESDE 40.450 €*

4 AÑOS DE GARANTÍA (O 100.000 KM). RED DE TALLERES OFICIALES EN TODA EUROPA. ASISTENCIA EUROPEA EN CARRETERA. ACCESO PRIVILEGIADO A EVENTOS HUMMER.

INCREÍBLE, PERO CIERTO.



VENTA EXCLUSIVA A TRAVÉS DE SU DISTRIBUIDOR OFICIAL HUMMER.
HUMMER JEREZ PARQUE EMP. DEL MOTOR C/ DE LA INVESTIGACIÓN D 2 A
JEREZ DE LA FRONTERA (CÁDIZ) 956 183 532 HUMMER.COM

HUMMER
LIKE NOTHING ELSE™

HUMMER H3 (Módulo Automático) Consumo Mixto (l/100km): 13,8 - 14,5. Emisiones CO₂: 327 - 346 (g/km). La fotografía ha sido suministrada por el fabricante en EE.UU. y puede incluir defectos, errores o accesorios no disponibles o no homologados en España. Por favor, contacte con su distribuidor HUMMER o visite nuestra página web para más información. © General Motors Corporation, 2007. *PVR incluida IVA, transporte e IEM para vehículos en stock en Península y Baleares, válido hasta 31/02/2008.